

ANTRAG

Augsburg, 03.04.2018



Herrn Oberbürgermeister
Dr. Kurt Gribl
Rathausplatz 1
86150 Augsburg

- per eMail -

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

eine Augenzeugin berichtete mir, dass offenbar auf der B17 neu Rettungskräfte durch einen Stau nicht durchgekommen sind, da Lastwägen in beiden Spuren standen und somit aufgrund eines fehlenden Standstreifens nicht genügend Abstand zwischen den Lastwägen für ein Rettungsfahrzeug möglich war.

Insofern **beantrage ich**, diesen Sachverhalt zu prüfen und falls es zutrifft, im Bereich zwischen Messe und Ikea, in welchem kein Standstreifen vorhanden ist, ein LKW-Überholverbot zu erlassen, damit in Zukunft das beschriebene Problem für Rettungsfahrzeuge nicht mehr besteht.

Mit freundlichen Grüßen



Peter Grab
WSA-Stadtrat

www.augsburg-wsa.de
info@augsburg-wsa.de
www.facebook.de/wsaugsburg